

Objekttyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Vermessung, Photogrammetrie, Kulturtechnik : VPK =
Mensuration, photogrammétrie, génie rural**

Band (Jahr): **96 (1998)**

Heft 2: **g**

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

C-Plan AG übernimmt die Aktivitäten der Pöpping AG

Mit Wirkung auf den 1. Januar 1998 übernimmt die C-Plan AG sämtliche Aktivitäten der Firma Pöpping AG in Muri/BE. Dies beinhaltet die Entwicklung, die Pflege, die Weiterentwicklung sowie die Unterstützung von allen Produkten, die bis jetzt unter verschiedenen Namen durch die C-Plan AG vertrieben wurden.

«Eine aktive und stabile Zukunft ist somit für unsere ausgedehnte Produktpalette gesichert. Dass genau am 1. Januar auch ein neu gebildetes Management-Team bei der C-Plan AG die Zügel der Firma in die Hände nimmt ist kein Zufall. Durch das grosse Talent und das zusammengebrachte Erfahrungs-Pool des neuen Teams werden wir in der Lage sein, unsere Kundschaft mit optimalen und technologisch fortschrittlichen Produkten zu bedienen», sagt B. Pöpping, Inhaber und Geschäftsführer der Pöpping AG.

Alle Mitarbeiter der Pöpping AG werden ab anfangs 98 bei der C-Plan AG eingegliedert. Die Anzahl Mitarbeiter der C-Plan AG wächst somit auf über 20. Das Zusammenlegen der Entwicklungsstandorte verspricht eine bessere Ausnutzung der Kapazitäten und der Fähigkeiten und sichert eine stark verbesserte Schnittstelle zu allen C-Plan Kunden. Mit diesen neuen Strukturen wird die C-Plan AG zum grössten schweizerischen GIS-Entwickler und -Anbieter.

Durch die strategische Ausrichtung auf die Autodesk-Plattform wird im nächsten Jahr ein starkes Umsatzwachstum erwartet.

*C-Plan AG
Worbstrasse 223
CH-3073 Gümligen
Telefon 031 / 958 20 20
Telefax 031 / 958 20 22
<http://www.c-plan.com>*

C-Plan AG stellt neues Management-Team vor

Ab 1. Januar 1998 wird eine neu gestaltete Geschäftsleitung die Zukunft der C-Plan AG in Gümligen/BE in die Hände nehmen. Im Rahmen einer Reorganisation werden Jean-Pierre Beer und Toni

Fankhauser die bisherigen Leiter Bernhard Pöpping und Frank von Arx ergänzen. Jean-Pierre Beer und Toni Fankhauser werden beide am Kapital der C-Plan AG beteiligt und werden Mitglied des



Neues Management-Team C-Plan AG: v.l.n.r.: Bernhard Pöpping, Toni Fankhauser, Frank von Arx, Jean-Pierre Beer.

Verwaltungsrates. Neu setzt sich die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat ab Januar 1998 wie folgt zusammen:

- Frank von Arx, Pat. Ing. Geometer SIA, war nach seinem Studium in Südamerika als Vermessungsingenieur tätig. Danach erweiterte er seine Auslandserfahrung bei der Firma Kern Aarau, wo er zuletzt als Produktmanager eines Softwareproduktes im Bereich Vermessung tätig war. Frank von Arx leitet seit mehreren Jahren die C-Plan AG und zeichnet seit der Gründung der Firma für den Verkauf und den Support im Raum Schweiz.
- Jean-Pierre Beer, Dipl. Ing. ETH, war nach einem Studienabschluss als Bauingenieur an der ETH in Lausanne mehrere Jahre als Ingenieur in der Westschweiz tätig. Während eines längeren Aufenthaltes in Kalifornien/USA und in verschiedenen leitenden Positionen in der EDV-Industrie in der Ostschweiz konnte Jean-Pierre Beer seine Erfahrung in den Bereichen Entwicklung, Vermarktung und Vertrieb vertiefen. Bis im Juni 97 war Jean-Pierre Beer mit der Geschäftsführung der Intergraph (Schweiz) AG beauftragt.
- Toni Fankhauser, Informatiking. HTL, hat nach einer Grundausbildung in Vermessung ein Studium in technischer Informatik an der HTL in Biel abgeschlossen. Beim Aufbau und der Leitung der Bereiche Informatik und Photogrammetrie einer grösseren Ingenieurfirma im Mittelland konnte er sein Wis-

sen im Bereich der geografischen Informationssysteme vertiefen. Bis im September 96 war Fankhauser Geschäftsführer der Geocom Informatik AG.

- Bernhard Pöpping, Dipl. Ingenieur, Gründer der Firmengruppe mit Niederlassungen in der Schweiz und in Deutschland, hat massgeblich über Jahrzehnte hinweg die Entwicklung und die Verbreitung der Produkte geprägt.

Alle Geschäftsleitungsmitglieder haben gemeinsam im Rahmen vergangener Tätigkeiten verschiedene Produkteentwicklungen für den Schweizer GIS Markt mitgeprägt.

C-Plan AG ist ein führender Anbieter von Lösungen im Bereich von GIS (Geografische Informationssysteme). Basierend auf verschiedenen Software- und Hardware-Plattformen bietet die Firma Produkte für sämtliche Arbeiten in den Bereichen Planung, Bearbeitung, Verwaltung und Analyse von geografischen Daten an.

Für Leitungskataster, Vermessung, Tief- und Strassenbau stehen bewährte und viel verbreitete Module zur Verfügung. Durch den Einsatz der weltweit führenden CAD-Software der Firma AutoDesk werden neue Standards geschaffen und somit eine einfache und kostengünstige Arbeitsweise unterstützt.

*C-Plan AG
Worbstrasse 223
CH-3073 Gümligen
Telefon 031 / 958 20 20
Telefax 031 / 958 20 22
<http://www.c-plan.com>*

Wie?
Was?
Wo?

Das Bezugsquellen-Verzeichnis gibt Ihnen auf alle diese Fragen Antwort.